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La gamme de flûtes DISTILLATEURS s’étend de la miniature 3 cl au format 300 cl, et propose le format bouteille 70 cl dans sa version bouchon liège à tête, 
uniquement. Ce "classique" du marché, intègre tous les éléments distinctifs liés à la qualité Saverglass, à savoir : la sobriété et l'efficacité du design, 
l'utilisation du verre "extra-blanc" et la qualité des productions qui ont fait la réputation de Saverglass.

The DISTILLATEUR flute range extends from the 3 cl miniature to a capacity of 300 cl and offers a 70 cl bottle capacity exclusively for its capped cork version. 
This market classic includes all the distinctive hallmarks of Saverglass quality: simple and efficient design, use of “extra-white” glass, and high-quality 
creations that have given Saverglass its excellent reputation.

FLUTES
DISTILLATEURS 75 CL
STANDARD PREMIUM



CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Les éléments techniques figurant sur ce document n’ont pas de caractère contractuel, ils sont communiqués à titre indicatif.
The technical elements contained in this document are for guidance only, and do not form part of the product specification.
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EMBALLAGE PACKING

Contenance Capacity
 
Référence Reference
 
Bague Finish
 
Poids Weight
 
Hauteur totale Overall height
 
Section maxi Maxi section
 
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter
 
Teinte Glass color 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nombre d'articles par couche Bottles per layer
 
Nombre de couches Number of layers
 
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet
 
Poids total palette Pallet gross weight
 
Hauteur totale Overall height 

210

5

1050

613 kg

1,92 m

75 cl 25.36 oz

0928

SLP 30 H 60

550 g 19.4 oz

350 mm 13.78 in

75,8 mm 2.98 in

20 mm 0.79 in

 Extra Blanc
Extra White Flint

Niv. 70 cl ± 1 à 20°C 

Ø 18,5

Ø 75,8

35
1,

2

66


